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ABSTRAK 

 

 

Vidi Briliansyah 20086040041, Tinjauan Hukum Islam dan Undang Undang No.1 

Tahun 1974 terhadap Pemenuhan Hak-Hak Anak Pasca Perceraian (Studi Kasus 

Putusan Nomor  816/Pdt.G/2021/PA.CN di Pengadilan Agama Cirebon.   

 

Anak merupakan anugerah terindah yang diberikan Allah kepada 

pasangan suami istri. Orang tua tetap berkewajiban dalam membesarkan anak 

walaupun terjadi perceraian terhadap orang tua. Anak merupakan generasi 

penerus keluarga dan harapan bangsa. 

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana analisis yuridis, 

keputusan, dan pertimbangan Majelis Hakim dalam menangani perkara No. 

816/Pdt.G/2021/PA.CN yang terdapat di Pengadilan Agama Cirebon tentang 

tinjauan hukum islam dan undang undang no.1 tahun 1974 terhadap pemenuhan 

hak-hak pasca perceraian. 

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui apa saja yang menjadi 

hak-hak anak pasca perceraian menurut hukum islam dan untuk mengetahui serta 

menganalisa apa saja yang menjadi hak-hak anak pasca perceraian menurut 

Undang-Undang No.1 Tahun 1974 sekaligus untuk mengetahui bagaimana hukum 

islam dan Undang-undang No.1 Tahun 1974 mengatur pemenuhan hak-hak anak 

pasca perceraian terhadap putusan No. 816/Pdt.G/2021/PA.CN di Pengadilan 

Agama Cirebon. 

Metode penelitian yang digunakan bersifat deskriptif analitik dengan objek 

penelitian pada hukum normatif yudikatif, serta  melalui pendekatan penelitian 

terhadap sistematika hukum. Media pengumpulan data diperoleh bersumber pada 

studi pustaka dan wawancara. Hasil yang telah didapat kemudian dianalisis 

dengan menggunakan analisis kualitatif. 

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa menurut Hukum Islam ayah 

mempunyai tugas untuk menafkahi anaknya secara layak dan menurut Undang 

Undang No.1 tahun 1974 ayah bertugas menafkahi anaknya, namun jika ayah 

mempunyai keterbatasan, ibu berkewajiban membantu menafkahi anaknya, serta 

jika dilihat dari tinjauan hukum islam dan Undang-Undang No.1 tahun 1974, 

majelis hakim memutuskan bahwa nafkah kedua anak sejumlah Rp.1.500.000 

setiap bulan dan kenaikan 10% setiap tahun, hingga anak dewasa 

 

Kata Kunci : Nafkah Anak, Hukum Islam, UU No.1 Tahun 1974. 
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ABSTRAC 

 

 

Vidi Briliansyah 20086040041, Revuew of Islamic law and law No.1 of 1974 on 

the fulfillment of childern’s rights after divorce (Case study of decision Number  

816/Pdt.G/2021/PA.CN at the Cirebon Religious Court. 

 

Children are the most beautiful gift given by god to husband and wife. 

Parents are still obliged to raise children even if the parents divorce. Children 

are the next generation of families and the hope of the nation. 

The problem in this study is how the juridical analysis, decisions, and 

considerations of the panel of judges handle case No. 816/Pdt.G/2021/PA.CN 

contained in the Cirebon religious court regarding the reviuw of Islamic law and 

law no.1 of 1974 regarding the fulfillment of post-divorce rights. 

The purpose of this research is to find out what are the rifhts of post-

divorce children according to Islamic law and to find out and analyze what are the 

rights of post-divorce children according to law No.1 of 1974 at once to find out 

how Islamic law and law No.1 of 1974 regulate the fulfillment of childern’s rights 

after divorce against decision No. 816/Pdt.G/2021/PA.CN in the Cirebon religious 

court. 

The research method used is descriptive analityc with the object of 

research on normative yudicative law, as well through a research approach to legal 

systematic. Date collection media obtained from literature and interviews. The 

results that have been obtained are then analyzed using qualitative analysis. 

The results of this study concluded that according to Islamic law the father 

has the duty provide for his child properly and according to law No.1 of 1974 the 

father is tasked with providing for his child, but if the father has limitations, the 

mother is obliged to help support his child, and when viewed from a review of 

Islamic law and law No.1 of 1974, the panel of judges decided that the living of 

the two children was Rp.1.500.000,- per mount and a 10% increases every year, 

until the child was an adult. 

 

Keywords : Child Support, Islamic law, law No.1 of 1974 
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 الملخص

 

ثشأٌ انٕفبء  91;1نؼبو  1، يشاجؼخ انششٌؼخ الإسلايٍخ ٔانمبٌَٕ سلى  20086040041 فٍذي ثشٌهٍبٌ شبِ

فً يحكًخ سٍشٌجٌٕ  PA.CN / 2021 / Pdt.G/  18:ثحمٕق انطفم ثؼذ انطلاق )دساسخ حبنخ نهمشاس سلى 

 (انذٌٍُخ.

 

فً حبنخ  ٌنٕ كب الأثُبء أجًم ْذٌخ أػطبْب الله نهضٔج ٔانضٔجخ. لا ٌضال اَثبء يهضيٌٕ ثزشثٍخ الأثُبء حزى

 يٍ انؼبئلاد ٔأيم الأيخ. ًسزمجمطلاق انٕانذٌٍ. الأطفبل ْى انجٍم ان

 

انًشكهخ فً ْزِ انذساسخ فً كٍفٍخ انزحهٍم انمضبئً ٔانمشاساد ٔالاػزجبساد انخبصخ ثٍٓئخ انمضبح فً 

انٕاسدح فً يحكًخ سٍشٌجٌٕ انذٌٍُخ فًٍب ٌزؼهك  PA.CN / 2021 / Pdt.G/  18:يؼبنجخ انمضٍخ سلى. 

 ثشأٌ انٕفبء ثحمٕق يب ثؼذ انطلاق. 91;1نؼبو  1ثًشاجؼخ انششٌؼخ الإسلايٍخ ٔانمبٌَٕ سلى 

 

انغشض يٍ ْزِ انذساسخ ْٕ يؼشفخ يب ًْ حمٕق الأطفبل ثؼذ انطلاق ٔفمب نهششٌؼخ الإسلايٍخ ٔيؼشفخ 

ٔكزنك لإٌجبد كٍف ٌُظى انمبٌَٕ  91;1نسُخ  1ٔفمب نهمبٌَٕ سلى  ٔرحهٍم يب ًْ حمٕق الأطفبل ثؼذ انطلاق

   / Pdt.G 18:إػًبل حمٕق الأطفبل ثؼذ انطلاق ضذ انمشاس سلى.  91;1نسُخ  1الإسلايً ٔانمبٌَٕ سلى 

PA.CN 2021 / يحكًخ سٍشٌجٌٕ انذٌٍُخ.ف ً 

ً انًؼٍبسي ، ٔكزنك يٍ خلال يُٓج انجحث انًسزخذو رحهٍهً ٔصفً يغ يٕضٕع انجحث فً انمبٌَٕ انمضبئ

يُٓج ثحث فً انُظبيٍبد انمبٍََٕخ. رى انحصٕل ػهى ٔسبئط جًغ انجٍبَبد يٍ الأدثٍبد ٔانًمبثلاد. ثى ٌزى 

 رحهٍم انُزبئج انزً رى انحصٕل ػهٍٓب ثبسزخذاو انزحهٍم انُٕػً.

اجت سػبٌخ طفهّ ثشكم ٔخهصذ َزبئج ْزِ انذساسخ إنى أَّ ٔفمًب نهششٌؼخ الإسلايٍخ ، فإٌ ػهى الأة ٔ

، فإٌ الأة يكهف ثإػبنخ طفهّ ، ٔنكٍ إرا كبٌ نلأة لٍٕد ، فإٌ الأو  91;1نسُخ  1صحٍح ٔٔفمًب نهمبٌَٕ سلى 

نؼبو  1يهضيخ ثبنًسبػذح فً إػبنخ طفهٓب ، ٔػُذ انُظش إنٍٓب يٍ يشاجؼخ نهششٌؼخ الإسلايٍخ ٔانمبٌَٕ سلى 

٪ كم ػبو 10ٔصٌبدح ثُسجخ  ٌبشٓش سٔثٍخ 1،000،000كبٌ  ، لشسد ٍْئخ انمضبح أٌ دخم انطفهٍٍ 91;1

 حزى ثهغ الأطفبل سٍ انششذ

 

 .91;1نسُخ  1َفمخ انطفم ، انششٌؼخ الإسلايٍخ ، لبٌَٕ سلى >  الكلمات المفتاحية
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